
令和 5 年度 第 1 回学校運営協議会 
R6.5.31(金)15:00～ 唐津青翔高等学校 

 

議事概要 （〇：委員からの意見   →：回答） 

 

＜本校の教育方針（長期運営計画、本年度の教育目標等）＞ 

・総合学科の特色である多様性を活かせる学校づくり 

・配慮を要する生徒の対応など SCの意見も取り入れながら生徒理解を深めていく 

・ICTデジタルを活用した最先端の学び 

・進路を意識した学習（放課後学習、習熟度別学習など） 

〇玄海みらい学園の生徒もコミュニケーション力の向上を目指しており、高校生など

幅広い世代との関わりを持ちたい。（海洋教育など一緒に取り組めれば） 

 

＜学校評価計画＞ 

〇全商ビジネス文書検定とはどのような資格なのか。目標達成できるめどは？  

 → 全商協会が主催する検定試験（国家資格ではない）。目標達成に向け現在取り

組んでいる。 

＜地域連携活動＞ 

・令和 6年度の新たな取り組み 

  玄海町の「仕事」の取材・玄海みらい学園に出前授業（環境系列） 

 

＜本校の現状報告＞ 

・出席率の低下及び長期欠席者（年 30日以上）について 

長期欠席の原因（友人関係のトラブル・家庭環境・生活リズムの乱れ・原因不明） 

・就職・進学の割合は６：４で内定率 97.6％（県内就職者約 9割） 

・生徒指導措置数の推移について 

・校則の見直しを実施中、規範意識の目線合わせが必要 

・新制服を作成中（ユニセックスタイプ） 

・養護教諭の複数配置を希望する 

 

＜報告から見えてきた課題について質疑応答・自由意見交換＞ 

〇ＳＣ利用の人間関係相談の内容はどのようなものか？ 

→ なんとなく友人と上手くいかない、という相談が多い。いじめに発展しないよ

うに早期段階でＳＣを活用している。 

〇校則についての意見交換 

・スカート丈について地域から見ても短い、犯罪被害に遭う可能性が高くなる、Ｔ

ＰＯにあった服装を考えさせる必要があるのでは？（おしゃれと身だしなみの

違い） 

・スカート丈が短いとは思わない。現代の高校生の実情を考えては？ 

→ 生徒、外部の方、多くの意見を募りながら検討を深めていきたい 

〇バスのダイヤについて 

 → 進展なしのためコミュニティバスと路線バスとの連携が必要だが明確なダイ

ヤ案が出せないのが現状 

 → 保護者からしても出費がかさむ、地元の生徒数を増やす点でも必要なのでは 

 → 行政でも打開案を検討中 


